



LA LETTRE

Vélo Club Banlieue Sud
Chilly-Mazarin

Semaine 27

CYCLOTOURISME

LAURENT

Dimanche 2 juillet - Sortie club G1

Une p'tite sortie en solo. Exit le G1, le G2 et à ce rythme le VCBS.

115 km, 1111m de D+, 26,7 de moyenne roulante.

Mon programme pour cet été, un mix entre sortie Gravel ou route en fonction de mon humeur. Départ vers 8h00, sans passer par Carrefour Market, vu que je suis seul.



LA VIE DU CLUB

LAURENT

Réflexion du président :

Celles-ci pour faire suite aux mails d'Igor et de Christian. Ma décision définitive sera prise et annoncée lors de notre prochaine réunion du CD en septembre. Je me laisse encore ce temps estival pour prendre cette décision.

Mon bilan sur ce 2^{ème} mandat, concernant la gestion administrative, je pense être au top. Pour ce qui est de la gestion humaine, là c'est un flop total. Seul les G3 et G4 fonctionnent (comme par le passé). Pour le G2 et G1, la cata.

Ce n'est pas mon genre de faire l'assistant social, de faire des flatteries à tout bout de champs. Je préfère être franc et direct autant que possible. Cette attitude a poussé certains à quitter le club pour 2023 et n'encourage peut-être pas l'arrivée éventuelle de nouveaux adhérents.

Ma conception d'un club est peut-être rétrograde et passéiste. Je reste nostalgique des années passées et de tout ce que nous avons accompli ensemble (pour bon nombre d'anciens toujours présents au club). Vous êtes témoins des nombreux appels et avertissements émis ses derniers temps, mais cela ne change rien. Le CD y compris.

Je suis président par défaut pour ce 2^{ème} mandat. Il est peut-être temps de laisser ma place à une ou un autre. A quelqu'un qui apportera un renouveau au VCBS. Moi, j'en suis incapable. La décision finale en septembre.

Bonne vacances...